

Continúan preparativos para 62 Serie Nacional de Beisbol

Image not found or type unknown



Foto: Calixto N. Llanes (JIT)

La Habana, 21 feb (RHC) La Comisión Nacional de Beisbol (CNB) reiteró este lunes que la próxima Serie Nacional comenzará el 22 de marzo con inauguración oficial en el estadio Mártires de Barbados (Granma versus Matanzas) y actividad en otros siete parques del país.

Juan Reinaldo Pérez Pardo, comisionado nacional de este deporte, insistió en que será un evento atípico, pues su etapa regular debe enmarcarse entre el V Clásico Mundial de Beisbol (8 al 21 de marzo)

y los Juegos Centrocarribes de San Salvador 2023 (23 de junio al 8 de julio).

La serie, además, estará atravesada por los V Juegos del Alba (abril) y un torneo de las Américas (mayo) clasificatorio para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 (noviembre), lo cual exigirá extraer peloteros para el equipo nacional sin detener las acciones.

En cuanto al calendario, Pérez Pardo apuntó que está prácticamente listo y será aprobado a inicios de marzo durante un recorrido de la CNB por las provincias.

La solución propuesta implica 15 subseries de cinco juegos cada una, pero disputadas en cuatro (8) o cinco días (7).

Lo anterior implica que en cada subserie de cuatro días habrá un doble programa a siete entradas, exactamente en su segunda fecha.

El campeonato se desarrollará, entonces, con cambios de sede luego de cuatro o cinco jornadas de juego, y sin enfrentamientos de ida y vuelta entre equipos. Es decir, por ejemplo, que en la 62 Serie Nacional de Beisbol Matanzas jugará sus cinco duelos ante Granma en Bayamo: tres como visitador y dos como home club.

Pérez Pardo explicó que esta variante busca disminuir los viajes y optimizar recursos y tiempo; que intentan que las selecciones no hagan largos cambios de sede, aunque algunos sucederán; y que no celebren más de tres subseries seguidas fuera de casa.

Luego de la cancelación del evento sub-23 años, que se preveía a la par de la Serie, las nóminas serán otra vez de 40 peloteros disponibles para cada partido. Admitió que se trabaja para poder disponer de algunos estadios con iluminación artificial.

En cuanto al reglamento, el metodólogo Carlos Martín apuntó que no deben producirse cambios sustanciales, aunque se valoran cuestiones relacionadas al pitcheo para garantizar la adecuada relación trabajo-descanso.

LA RUTA CRÍTICA

La CNB realizará un primer recorrido por todas las provincias del país del 23 de febrero al 2 de marzo.

En ese período evaluará los estadios, ofrecerá seminarios a comisarios técnicos, árbitros y sus supervisores, y revisará el reglamento y el calendario propuestos.

Del 6 al 11 de marzo se confeccionarán los equipos y del 10 al 20 se ofrecerá un curso de preparación online, que incluye entre sus temáticas la anotación y codificación del juego, el empleo del strike zone, la psicología del deportista y la preparación física, ofensiva y del pitcheo, entre otras.

Para los días 13 y 14 de marzo se prevé un curso presencial para directores; el 15 será el congresillo técnico y del 16 al 20 los actos de abanderamiento, la firma del código de ética y la declaración de estadios listos.

En la jornada del 21 de marzo, coincidiendo con la final del V Clásico, los equipos se trasladarán para las primeras subseries, que arrancarán un día después.

SOBRE CONTRATOS EN EL EXTERIOR

Pérez Pardo, también titular de la Federación Cubana de Beisbol, comentó que esa entidad gestiona los contratos de más de 20 jugadores cubanos.

Detalló que los presentes en la liga japonesa no estarán disponibles para San Salvador 2023, pero sí para los Panamericanos de Santiago.

En cuanto a los contratados en México y Canadá, se trabaja en cláusulas que permitan su asistencia a ambas lides, incluso al citado torneo de las Américas.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/314373-continuan-preparativos-para-62-serie-nacional-de-beisbol>



Radio Habana Cuba